

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 18. September 2008

Neuabgrenzung der Wahlbezirke in Wiesbaden-Medenbach

Der Magistrat wird gebeten, die Abgrenzungen und Zuordnungen der beiden Wahlbezirke überprüfen zu lassen und der bevölkerungsgemäßen Entwicklung anzupassen.

Derzeit bestehen im Stadtbezirk Wiesbaden - Medenbach zwei Wahlbezirke, die u.E. auch für die Zukunft ausreichend sind. Verschieben hat sich bedingt durch die Schließung von Baulücken und der dadurch bedingten Bevölkerungszunahme lediglich die Anzahl der Wahlberechtigten pro Wahllokal.

Bei der letzten Wahl waren insgesamt rund 2000 Wahlberechtigte erfasst.

Davon entfielen auf das Wahllokal „Dorfgemeinschaftshaus“ im Ortskern über 1000 Wahlberechtigte und auf das Wahllokal „Bürgerhaus“ rund 900 Wahlberechtigte.

Derzeit befinden sich der Bebauungsplan „Medenbach Mitte“ in Bearbeitung, der noch weitere Baumöglichkeiten eröffnet und damit noch zu einer weiteren Zunahme der Wahlberechtigten im Bereich des Wahlbezirks „Dorfgemeinschaftshaus“ führen wird.

Andererseits ist z. B. der obere Bereich der Straße „Am Berggarten“ dem Wahllokal „Dorfgemeinschaftshaus“ zugeordnet, obwohl der Fußweg zum Wahllokal „Bürgerhaus“ näher ist.

Wir bitten, unter Berücksichtigung der topographischen Verhältnisse die gegenwärtige Einteilung der Wahlbezirke zu überprüfen und der künftigen Entwicklung anzupassen.

Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I / 12
101400
zdA

Sommer
Ortsvorsteher